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CE PROJET DE REDEPLOIEMENT DU PORT DE CAVALAIRE ME SEMBLE EN CONFORMITE
AVEC LA LOI SUR L'EAU. EN EFFET :

=> EN TERME D'IMPACT ENVIRONNEMENTAL IL N'Y A PAS DE BOULEVERSEMENT CAR :

*iL N'Y A PAS DE DETERIORATION DE LA FAUNE ET LES ESPECES PRESENTES NE SONT
PAS IMPACTEES PAR LES DESTRUCTION DE QUAI.

*iL S'AGIT D'UNE OPTIMISATION DE LA ZONE PORTUAIRE EXISTANTE. 

*UNE SEULE PASSE D'ENTREE AVEC OPTIMISATION PAR OUVERTURE DU QUAI MARC
PAJOT , CELA FAVORISANT LE BRASSAGE DES EAUX DES DIFFERENTS BASSINS.

*LE DEPLACEMENT DE LA MISE A L'EAU VERS LE FOND DU PORT EN ZONE DE TRAVAIL
ET DE CARENAGE DIMINUANT LA POLLUTION PAR UNE MEILLEURE COLLECTE POSSIBLE.

*LE REDEPLOIEMENT A PERIMETRE CONSTANT PERMETTANT D'AUGMENTER LA TAILLE DES
BATEAUX DE PLAISANCE AMARRES SANS EN AUGMENTER LE NOMBRE CONTRIBUANT AINSI
A NE PAS ALOURDIR L'IMPACT ENVIRONNEMENTAL

=> LES TARIFS PRATIQUES SONT DANS LA MOYENNE DE CEUX DES PORTS VOISINS AVEC
EN PLUS LES SERVICES RENDUS AUX PLAISANCIERS ET A LEUR BATEAU.

=> LES ASSOCIATIONS DE PLAISANCIERS NE SONT PAS SINCEREMENT REPRESENTATIVES
DES INTERETS ET DEMANDES DES PLAISANCIERS ET VONT MEME A L'ENCONTRE DE
CERTAINS ACQUIS NEGOCIES PAR LES ADMINISTRATEURS DE L'ANCIENNE SACNPPC DU
PORT PRIVE POUR PRIVILEGIER LES DROITS DES PLAISANCIERS DANS LE FUTUR
FONCTIONNEMENT DU PORT, ASSOCIATIONS DESQUELLES NOMBRE DE PLAISANCIERS ONT
DEMISSIONNE.

AUDREY HESSE

 ---- 

Profil : particulier

Nom : HESSE

Prénom : AUDREY
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